

Le dimanche 02 février 2025,

Assou Lézert reçoit « Les Mâles au Chœur »

La chorale Assou Lézert, connue du grand Albigeois, partagera la scène avec Les Mâles au Chœur de Tolosa. Ce Chœur d'hommes de Toulouse est un groupe vocal polyphonique créé en 2008 par Yannick Moya, originaire de St-Juéry (famille Bru), et dont il est toujours président.

C'est avec enthousiasme qu'il a accepté l'invitation d'Assou-Lézert, fier de venir chanter pour sa famille et ses connaissances Tarnaises. Les choristes sont une bande de copains issus d'horizons variés et unis par une amitié forte autour de la passion du chant traditionnel régional à 3 ou 4 voix.

Ils empruntent un large répertoire à Nadau.

Ils représentent la région Occitanie dans de nombreuses manifestations (stades, salon de l'agriculture, diverses confréries épiciuriennes).

Ne les manquez pas !

Ils ne sont pas venus sur l'Albigeois depuis 2018 où ils s'étaient produits avec succès à la cathédrale d'Albi. Profitez donc de leur passage.

Venez passer un après-midi mémorable ce dimanche 2 février à la Salle de la Gare à St Juéry.

Le concert débute à 15 H (ouverture des portes 14h30, il n'y a pas de réservation).

Participation libre.